



年頭のご挨拶



吉江地域づくり協議会
会長 得能 金市

吉江地区の皆様方には、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年度は新型コロナウイルス感染症の世界的蔓延(コロナ禍)で始まり、吉江地区の皆様方にも周囲の健康・安全の確保はもとより、社会活動全般における行動様式の変更に戸惑いを隠しきれないことと思います。

吉江地域づくり協議会も設立後初めての定期総会を中止し、令和2年度の事業も春から軒並み中止となり大変残念な結果となりました。しかし今コロナ禍は、吉江地域づくり協議会として色々な視点で再考する良い機会と前向きに捉えたいと思います。

新型コロナウイルス感染症のワクチンは、国内外の様々な主体が実使用化を目指し取り組んでおり、国内での供給が今年度中に始まることとありますが、コロナ感染の収束にはまだ気を緩められない状況です。

吉江地区住民の皆様には、新型コロナウイルス感染症を過度に恐れることなく引き続き3密を避け、マスクの着用、手洗いと手指消毒など基本的な感染予防対策を徹底しながら普段と変わらない日常を過ごしていただきたいと思います。

今年1年が皆様方にとって良い年でありますように！！



福光駅前に冬の彩り



吉江地域づくり協議会では、恒例の駅前イルミネーションを噴水広場の周囲に約3,000球の発光ダイオード(LED)で電飾し、明るいまちづくりの一翼を担っています。その点灯式を12月15日(火)18時から福光駅前噴水広場で行いました。

今年は特にコロナ禍における閉塞感の中で癒し空間の提供を目的として行っており、3月15日(月)まで16時30分~23時00分の時間帯に点灯しています。是非一度見に来て下さい！！



四季防災館で自然災害を体験

吉江地域づくり協議会 安全防災部会では、いつ起こり得るかわからない災害や自然の特性を肌で感じてもらおうと体験型学習会を12月6日(日)富山市の四季防災館で25名の参加で行いました。約2時間で地震や煙などの体験を通して自然災害の怖さを知り、防災に対する自己の啓発になったと思います。



第4回ちびっこハッピータイム「0歳からの運動遊び」開催！！

吉江地域づくり協議会 子ども子育て部会主催の「ちびっこハッピータイム」が12月17日(木)午前9時から行われました。(コロナ感染症拡大防止の為、第1回、第2回は中止)

天候はあいにくの雪模様。そんな天候にも関わらず5組、総勢11人の親子が遊びに来てくれました。今回のテーマは「0歳からの運動遊び」で、木下三喜子先生(だれでもハウス「めぐみ」主宰)指導のもとみんな楽しく体を動かしていました。

次回の開催は令和3年2月25日(木)午前9時からを予定しています！テーマは「おいかけっこをしよう！」です。是非遊びに来て下さい！



あれこれ よしえ vol.3

☆吉江地区のお宮さん0☆

お正月は、どちらへお参りされますか？

年末には大掃除と正月飾り、地域のお宮さんよりいただく新しい伊勢の神宮の御神札「天照皇大神宮(神宮大麻)」を神棚にお祀りされ、年神様のお迎えを整えた事と思います。まずは、ご家族そろってご自宅の神棚にお参りし、一年の幸せを祈りましょう。

そして、地域のお宮さんには、一帯の安全を守る氏神様が祀られています。お祭りはもちろん、暮らしの節目や何か達成した時など、日々の健やかを地元のお宮にて報告すると、氏神様とのご縁が深まり災いが遠のく事でしょう。どうぞ、地元のお宮さんへもお詣りください。

さて、江戸時代後期の文政年代に、加賀藩では1村1社の政策がとられ、今でも受け継がれています。そこで、富山県神社庁が管轄する吉江地区のお宮さんを集めてみました。あなたの地域のお宮をみつけてください。そちらには、宮司さんが常駐していらっしゃいますか？神職の人数は少ないため、そういった本務神社の数は限られます。吉江地区には比賣神社が在り、延喜式内社砺波七座のひとつです。次回から順次吉江地区のお宮さんについて紹介します。

記：谷井 珠恵
(企画総務部広報委員)

自分の地区のお宮さんが何番かわかりますか？



吉江地区 の予定

※1月10日(日)に予定していましたが南砺市福光地域成人式は3月14日(日)に延期となりました。

- 1月 9日(土) 南砺市消防出初式(福野文化創造センターヘリオス) …………… 消防団吉江分団
 - 1月 9日(土) 南砺市消防団吉江分団放水訓練(福光駅前) …………… 消防団吉江分団
 - 1月12日(火) 吉江福寿大学1月講座(吉江交流センター) …………… 吉江福寿会
- ※2月 7日(日)に予定していましたが健康福祉部会主催の「吉江地区健康麻将大会」は中止とします。(コロナ感染症予防のため)